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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000452, Pregunta relativa a programa ENREDATE

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a programa enredate, 11-19/POP-000452, formulada 
por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, al no haber quedado definiti-
vamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000453, Pregunta relativa a centro de salud La Algaida, en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a centro de salud La Algaida, en Sanlúcar de Barra-
meda (Cádiz), 11-19/POP-000453, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 12 y 13 de junio de 2019

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000461, Pregunta relativa a formación para el empleo CIO Mijas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a formación para el empleo CIO Mijas, 11-19/POP-
000461, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier 
Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000463, Pregunta relativa a investigación interna empresa Ataraxia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a investigación interna empresa Ataraxia, 11-19/
POP-000463, formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no 
haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000464, Pregunta relativa a oficina contra el narcotráfico

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a oficina contra el narcotráfico, 11-19/POP-000464, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado 
definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio 
de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000466, Pregunta relativa a la zambra granadina como Bien de Interés Cultural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a la zambra granadina como Bien de Interés 
Cultural, 11-19/POP-000466, formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco José Ocaña Castellón, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000467, Pregunta relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz. Navantia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a prejubilaciones en el sector naval de Cádiz, 
Navantia, 11-19/POP-000467, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en 
Andalucía, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada 
para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000468, Pregunta relativa a fraude UGT Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a fraude UGT Andalucía, 11-19/POP-000468, formulada 
por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, al no haber quedado definitiva-
mente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000477, Pregunta relativa a fondos FEDER 2014-2020 ejecutados en inversiones

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro y D. Bruno García de León, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a fondos FEDER 2014-2020 ejecutados en inversio-
nes, 11-19/POP-000477, formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro y D. Bruno García 
de León, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la 
sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000478, Pregunta relativa a ferias del libro

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a ferias del libro, 11-19/POP-000478, formulada por 
la Ilma. Sra. Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente 
incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000479, Pregunta relativa a Programa de Implantación de Válvulas Percutáneas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Rafael 
Francisco Caracuel Cáliz, D. Alfonso Candón Adán y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Po-
pular Andaluz
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de 
la pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a Programa de Implantación de Válvulas Per-
cutáneas, 11-19/POP-000479, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de 
Córdoba, D. Rafael Francisco Caracuel Cáliz, D. Alfonso Candón Adán y Dña. Virginia Pérez Galindo, del 
G.P. Popular Andaluz, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000485, Pregunta relativa a partidas presupuestarias en el Proyecto de Ley del Presupuesto 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 2019 en materia de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. So-
cialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a partidas presupuestarias en el Proyecto de Ley del 
Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para 2019 en materia de empleo, 11-19/POP-000485, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, al 
no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000486, Pregunta relativa a educación sexual en las aulas andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesa-
da, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a educación sexual en las aulas andaluzas, 11-19/
POP-000486, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 22

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000487, Pregunta relativa a asistencia sanitaria con medios ajenos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la pre-
gunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a asistencia sanitaria con medios ajenos, 11-19/POP-000487, 
formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, 
al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000488, Pregunta relativa a normativa sobre la despolitización en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Decaída
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 12 de junio de 2019, ha acordado el decaimiento de la 
pregunta con ruego de respuesta oral en pleno relativa a normativa sobre la despolitización en Andalu-
cía, 11-19/POP-000488, formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan 
José Martín Arcos, del G.P. Socialista, al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de 
la sesión plenaria convocada para los días 12 y 13 de junio de 2019.

Sevilla, 13 de junio de 2019. 
P.D. El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000489, Pregunta relativa a cierre del Consultorio Médico de Pradollano (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta 
con respuesta oral en pleno relativa a cierre del Consultorio Médico de Pradollano (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos conocido que la Consejería cerrará el consultorio médico de Pradollano durante el verano. Sabemos 
las medidas que se llevarán a cabo en el mismo, pero tenemos numerosas dudas sobre el proceso de cierre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Desde qué fecha tienen conocimiento de su cierre temporal y por qué no se ha buscado una alternativa 
a las personas usuarias más cercana a Pradollano?

Parlamento de Andalucía, 5 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000490, Pregunta relativa a atención de los menores no acompañados extutelados

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno relativa a atención de los menores no acompañados extutelados.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones del Consejo de Gobierno para mejorar la atención de los menores no acom-
pañados cuando son extutelados al alcanzar la mayoría de edad?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000491, Pregunta relativa a centros de atención a menores migrantes no acompañados en 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conci-
liación la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a centros de atención a menores migrantes 
no acompañados en Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones de la Consejería respecto a nuevos centros de atención a menores migrantes 
no acompañados en la ciudad de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000492, Pregunta relativa a centros de atención a menores migrantes no acompañados en 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno relativa a centros de atención a menores migrantes no acompañados en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones respecto a nuevos centros de atención a menores migrantes no acompaña-
dos en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000493, Pregunta relativa a decoración y reformas en los despachos de altos cargos de la 
Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno relativa a decoración y reformas en los despachos de altos cargos de la Junta de 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 6 de junio de 2019 se hizo bastante popular un vídeo subido a la red social Instagram, publi-
cado por la pareja del director general de la Agencia Pública Andaluza de Educación, en el que frivolizaba 
con la decoración y las posibles reformas que debían realizarse en el espacioso despacho del alto cargo, 
tras haber tomado posesión del puesto hace cuatro meses.

El vídeo, más allá de ser un suceso, ha fijado en la opinión pública un intenso debate en tomo a la bana-
lización de lo público a partir de este tipo de actitud, que ha sido fuertemente criticada.

Son numerosos los medios de comunicación que se han hecho eco de esta noticia y, a día de hoy, no 
se han depurado ningún tipo de responsabilidades ni se han ofrecido explicaciones contundentes ante la 
situación ocurrida y lo que representa. En consecuencia, las prioridades de la Consejería de Educación y 
Deporte, así como las de la Junta de Andalucía, están más que en duda.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el señor consejero la banalidad de lo público que representa el mencionado vídeo y si 
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considera ético que sean prioritarias las reformas de despachos de altos cargos antes que afrontar las acu-
ciantes necesidades que tienen las infraestructuras y los servicios educativos públicos?

Parlamento de Andalucía, 11 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000494, Pregunta relativa a previsiones del Plan de Verano Sanitario 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias 
la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a previsiones del Plan de Verano Sanitario 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 9 de junio se publicó una noticia sobre las previsiones del Plan de Verano Sanitario 2019.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué previsiones de contratación y actividad tiene el Consejo de Gobierno para el Plan de Verano Sani-
tario 2019?

Parlamento de Andalucía, 11 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000495, Pregunta relativa a instrucciones sobre la celebración del Día de la Memoria Histó-
rica y Democrática en los centros educativos andaluces

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Sonia Gaya Sánchez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Sonia Gaya Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educación 
y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno relativa a instrucciones sobre la celebración del 
Día de la Memoria Histórica y Democrática en los centros educativos andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En pasado día 9 de junio se publicó una noticia sobre las instrucciones enviadas a los centros educativos 
andaluces en relación a la celebración del Día de la Memoria Histórica y Democrática.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué instrucciones han recibido los centros educativos andaluces para la celebración del Día de la 
Memoria Histórica y Democrática en cumplimiento de la Ley 2/2017?

Parlamento de Andalucía, 11 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
María Sonia Gaya Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000496, Pregunta relativa a centro de menores en la barriada de la Macarena en Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
respuesta oral en pleno relativa a centro de menores en la barriada de la Macarena en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como última noticia, consta la inminente apertura de un centro de inserción sociolaboral para menores 
extranjeros no acompañados (MENA), en la calle Polanco núm. 8 de esta ciudad de Sevilla, destinado, según 
el consejero de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, a «crear un espacio para menores extranjeros 
plenamente integrados en la sociedad, con el objetivo de facilitarles herramientas de cara al mercado laboral».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

Tiene decidido el Consejo de Gobierno mantener la apertura del centro de inserción sociolaboral para 
menores extranjeros no acompañados en la calle Polanco núm. 8 del barrio Macarena en Sevilla, agotando 
con ello la saturación en la zona?

Parlamento de Andalucía, 11 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco de Asís Serrano Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000754, Pregunta relativa a Zona Básica de Salud de Olivares (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Andrés Ramón Samper Rueda, Dña. María Isabel Albás Vives, 
Dña. María Mar Hormigo León y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Andrés Ramón Samper Rueda, Dña. María Isabel Albás Vives, Dña. María Mar Hor-
migo León y D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a Zona Básica de Salud de Olivares (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La población sevillana de Olivares constituye cabecera de Zona Básica de Salud y carece de dispositivo 
de urgencias propio para la atención de las poblaciones que tiene asignadas, entre las que se incluye la 
localidad de Salteras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones va a llevar a cabo el Gobierno andaluz, en cuanto a cronograma y plazos, para establecer 
la creación de un dispositivo de urgencias en la Zona Básica de Olivares?

Parlamento de Andalucía, 4 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Andrés Ramón Samper Rueda, 
María Isabel Albás Vives, 

María Mar Hormigo León y  
Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000755, Pregunta relativa a cierre del Consultorio Médico de Pradollano (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a cierre del Consultorio Médico 
de Pradollano (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos conocido que la Consejería cerrará el consultorio médico de Pradollano durante el verano. Sabemos 
las medidas que se llevarán a cabo en el mismo, pero tenemos numerosas dudas sobre el proceso de cierre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Desde qué fecha tienen conocimiento de su cierre temporal?
¿Por qué no han buscado una alternativa a las personas usuarias más cercana a Pradollano?

Parlamento de Andalucía, 5 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000756, Pregunta relativa a tarjeta cultural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a tarjeta cultural.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración 
Local para el desarrollo de la tarjeta cultural?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Bruno García de León.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000757, Pregunta relativa a motociclismo en Jerez de la Frontera (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a motociclismo en 
Jerez de la Frontera (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué impacto y balance hace la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local 
al apoyo de la Junta de Andalucía al mundial de motociclismo celebrado en Jerez de la Frontera, Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Bruno García de León.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000758, Pregunta relativa a cierre del consultorio de salud de Pradollano (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, Dña. María Josefa Sánchez Rubio y 
D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, Dña. María Josefa Sánchez Rubio y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Salud y Familias, relativa a cierre del consultorio de salud de Pradollano (Granada).

PREGUNTA

¿Qué motivos han provocado el cierre del consultorio de Salud de Pradollano en Granada y cómo piensan 
darle cobertura sanitaria en atención primaria a la población de la mencionada localidad?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García, 
María Josefa Sánchez Rubio y  

Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000759, Pregunta relativa a invasión de las dos orillas del estrecho de Gibraltar por una 
variedad de alga originaria del Pacífico noroccidental, denominada Rugulopterix okamurae

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganade-
ría, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a invasión de las dos orillas del estrecho de Gibraltar por 
una variedad de alga originaria del Pacífico noroccidental, denominada Rugulopterix okamurae.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las dos orillas del estrecho de Gibraltar, y particularmente la zona de la costa este del parque natural del 
Estrecho, se ha visto invadida por una variedad de alga originaria del pacífico noroccidental (Corea, China 
y Japón) denominada Rugulopterix okamurae. Los análisis morfoanatómicos y genéticos de las muestras 
recogidas en Tarifa, llevadas a cabo por el Departamento de Biología Vegetal de la Universidad de Málaga 
y la Kobe University de Japón, han permitido identificar la especie en cuestión.

 Han tenido lugar enormes arribazones, acumulaciones visibles de algas depositadas por acción de la 
mar en las playas. Los enormes arribazones varados en playa han afectado de diferente forma:

1. Han vuelto inaccesibles las playas durante el período de tiempo en que se ha mantenido la invasión, 
generando costes económicos derivados de la necesidad de retirar estos acúmulos para evitar molestias a 
los usuarios.

2. Su fermentación/putrefacción, unido a una permanencia prolongada, genera malos olores que se 
extienden por zonas aledañas a la franja costera afectada.

Por otra parte, en lo relativo al medio marino, se aprecia desplazamiento de distintas especies en las zonas 
afectadas por la enorme proliferación de estas algas, especialmente el erizo de mar. Así mismo, se constata 
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la inutilización de artes de pesca y la reducción de capturas en la pesca extractiva y deportiva asociadas a 
fondos de hasta 40 metros de profundidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas o actuaciones está llevando a cabo la Consejería ante la invasión de esta alga?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María del Carmen García Bueno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000760, Pregunta relativa a Consorcio de Transportes de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión relativa a 
Consorcio de Transportes de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con la llegada del buen tiempo hay un aumento de la demanda del servicio de transporte que une la 
capital de Huelva con el municipio de Punta Umbría. Normalmente, se suele reforzar esta línea a partir del 
1 de julio, pero la demanda se está produciendo ya y se están viendo afectados gran cantidad de viajeros 
que usan el transporte como medio para desplazarse a sus trabajos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Contempla la Consejería el refuerzo inmediato de esta línea entre Huelva y Punta Umbría sin esperar 
a que llegue el mes de julio?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000761, Pregunta relativa a la seca y la profesionalización del trabajo del descorche

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganade-
ría, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la seca y la profesionalización del trabajo del descorche.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La seca está acabando con nuestros bosques. Concretamente, el parque natural de los Alcornocales ha 
perdido en los últimos 50 años el 50% de un arbolado decrépito. El rebrote natural y guiado de los chaparros 
fracasa por la alta densidad de especies cinegéticas que fomentan los cotos. La podredumbre radical cau-
sada por el patógeno Phytophthora cinnamomi y las heridas abiertas en troncos y ramas por Botryosphae-
ria y Biscogniauxia mediterranea están secando las hojas de los alcornoques del parque natural: 170 mil 
hectáreas públicas (38%) y privadas (62%). A la enfermedad se la conoce en filotecnia como decaimiento 
forestal, pero los alcornocales no están perdiendo el vigor; están muriendo lentamente. Las plagas influyentes 
en la deforestación están atacando sobre densas poblaciones de árboles ancianos inmunodeprimidos que 
sufren los periodos de sequía, temperaturas, contaminación ambiental y abandono forestal más duros de 
sus centenarias vidas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué planes tiene la Consejería en los próximos cuatro años para luchar contra la seca y reforestar 
nuestros bosques?

¿Cuáles cree que deben ser las líneas o directrices principales que marque esa lucha contra la seca?
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¿Qué actuaciones prevé la Consejería para reforzar y poner en valor la profesión del descorche como 
elemento clave para la lucha contra la seca y la recuperación de nuestros bosques, dentro de nuestra For-
mación Profesional?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María del Carmen García Bueno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000762, Pregunta relativa a servicio de Justicia Restaurativa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Rege-
neración, Justicia y Administración Local, relativa a servicio de Justicia Restaurativa.

PREGUNTA

¿Cómo piensa organizar los servicios de Justicia Restaurativa para todas las provincias con el personal 
propio de la Consejería?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000763, Pregunta relativa a centros de atención a menores migrantes no acompañados en 
Sevilla

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Isabel Mora Grande, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección 
de la Infancia en Andalucía, relativa a centros de atención a menores migrantes no acompañados en Sevilla.

PREGUNTA

¿Cuáles son las previsiones de la Consejería respecto a nuevos centros de atención a menores migrantes 
no acompañados en la ciudad de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Isabel Mora Grande.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000764, Pregunta relativa a comedores escolares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a comedores escolares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los comedores escolares suelen ser tema de controversia por parte de padres, madres y alumnos.
El rato del almuerzo debe ser un tiempo de ocio en la que se satisfaga el apetito, con una buena relación 

interpersonal a través de unas normas cívicas a la mesa.
Sin embargo, en muchos casos, suele ser un tiempo rápido por la premura de los turnos, con comidas 

de mala presentación y sabor, que hacen que los niños no coman lo suficiente, se tiren ingentes cantidades 
de comida y entiendan este tiempo como de paso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno estudiar medidas para mejorar la calidad de menús y la educa-
ción en la mesa?

Parlamento de Andalucía, 6 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

María José Piñero Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000765, Pregunta relativa a Palacio de Justicia de Estepona

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a Palacio 
de Justicia de Estepona.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

«La Justicia lenta no es Justicia», pero este brocardo, en el municipio costasoleño de Estepona, es el 
título de la realidad que viven, ya que ostenta la gracia de ser el municipio con la Justicia más lenta de toda 
la provincia de Málaga.

Este hecho lo han puesto de manifiesto los doscientos cincuenta y un abogados que ejercen su profesión 
en el municipio, todos los procuradores y el decano del Colegio de Abogados de Málaga, el cual explicó, en 
su última visita a Estepona, que este partido judicial es el de mayor atraso y más desproporcionado. Como 
ejemplo, basta mencionar el caso Astapa, que lleva más de diez años de instrucción, siendo también la vía 
penal la que presenta mayor carga de trabajo en los juzgados de la ciudad.

Todo esto agravado por la dispersión de sus tres sedes, que albergan los seis juzgados que operan en 
la ciudad; alguna de ellas —es el caso de la sede de los juzgados números 1, 2 y 6, sita en la avenida Juan 
Carlos I— no dispone de acceso para discapacitados; todas con problemas de espacio para archivos y una 
falta de personal muy notoria.

Si bien es cierto, como apuntó acertadamente el decano, que una de las causas de estos retrasos es el 
hecho de que Estepona contenga juzgados de primera instancia e instrucción, cubiertos reglamentariamente 
por jueces, a diferencia de los juzgados de primera instancia o instrucción propios de capitales de provincia, 
cuyas plazas la ostentan magistrados, siendo aquellos destinos judiciales, como el de Estepona, temporales 
hasta el obligado ascenso a magistrado, y que dicho problema no es autonómico, sino de reordenación legis-
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lativa del Consejo General del Poder Judicial, no es menos cierto, como ya reconoció el Tribunal Superior 
de Justicia de Andalucía (TSJA), en su memoria anual de 2013, que «la difícil situación» que atraviesan las 
sedes judiciales en Estepona, señalando que la localidad es el partido judicial que se halla en peor estado 
de toda la provincia, es por sobrecarga de asuntos motivada por la escasa dotación de medios materiales y 
humanos, cuestiones ambas que sí corresponden a la responsabilidad delegada de la comunidad autónoma 
andaluza. Tener una Justicia eficiente depende de todos, y en primer lugar, del Gobierno de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene prevista el Consejo de Gobierno para darle una solución a los juzgados de Estepona 
y, en consecuencia, a los esteponeros?

Parlamento de Andalucía, 5 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000766, Pregunta relativa a altos cargos en la Junta de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana Gil Román, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a altos cargos en 
la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En noviembre de 2015 tomaba posesión la actual magistrada titular del Juzgado de Instrucción núm. 6 
de Sevilla, juzgado que en aquel momento instruía el caso de corrupción mayor de la historia de España, 
caso de los ERE.

Todos pensamos que detrás de esa sustitución habría algo más que un simple «cambio». A partir de ese 
momento todo fue lento, muy lento y eso que la justicia en nuestra Andalucía va lenta.

Después de que dicha magistrada tomara posesión de su nuevo juzgado, el marido de esta, médico 
forense, accedió a una jefatura en la Junta de Andalucía, tras ser nombrado convenientemente para dirigir el 
Instituto de Medicina Legal de Sevilla, al igual que la hermana de este y cuñada de dicha magistrada, que es 
actualmente responsable técnica del área de control y seguimiento del uso de los fondos públicos de IDEA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Va a esclarecer el Consejo de Gobierno el acceso de los familiares de dicha magistrada a esos cargos 
que actualmente desempeñan?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ana Gil Román.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000767, Pregunta relativa a campamento del municipio turístico de Aracena

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a campamento del municipio turístico de Aracena.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El turismo de campings supone casi el 22 % de la oferta de alojamientos de Andalucía. Sin embargo, 
el camping (o campamento turístico) de Aracena lleva cerrado más de dos años porque el Ayuntamiento 
no puede conceder la licencia municipal de apertura por problemas técnicos con Medio Ambiente, a pesar 
de lo cual, el Ayuntamiento de Aracena convocó el concurso público de adjudicación. Sin embargo, esta 
adjudicación pública está sub iudice, pues el adjudicatario ha formulado demanda contencioso-administrativa 
contra el Ayuntamiento de Aracena, la cual ha formado los autos de procedimiento ordinario núm. 82/2018 
del Juzgado de lo Contencioso-administrativo núm. 1 de Huelva, solicitando la nulidad de dicha adjudicación, 
procedimiento judicial que está aún en trámite.

A pesar de todo esto, a pesar de no funcionar el campamento turístico, ni la zona de pernoctas de 
autocaravanas, el Ayuntamiento de Aracena sigue recibiendo las correspondientes subvenciones por estar 
declarado Municipio Turístico. En 2018, el Ayuntamiento recibió la subvención de 50.000 euros por ser 
Municipio Turístico y, sin embargo, las acampadas y las pernoctas de autocaravanas se están realizando 
en sitios no autorizados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente
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PREGUNTA

¿Cuáles son los planes que tiene previsto el Consejo de Gobierno para solucionar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000768, Pregunta relativa a necesidad de impulsar el turismo en la provincia de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, 
relativa a necesidad de impulsar el turismo en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la provincia de Cádiz necesitamos más empresas públicas que se dediquen e impulsen el turismo. El 
99 % del empleo que se genera a nivel turístico está generado por empresas del sector privado. El sector 
privado se queja de que el sector público no cuida de los bienes patrimoniales y naturales, ni tiene creatividad 
para crear estrategias que fomenten el sector. El turismo no solo son hoteles, agencias de viajes y poco más. 
El turismo es transversal e impregna muchos sectores, como el bodeguero en Jerez, la hípica en Sanlúcar 
de Barrameda, y participa en el 15 % en la economía de las ciudades.

La Iglesia también participa poniendo en valor su patrimonio y suma a esta cadena turística. La puerta a 
Arcos de la Frontera aún no se ha explotado, ni siquiera la ribera del Guadalete, etc. Cádiz es una provincia 
que ofrece realidades turísticas muy diferentes por su geografía, playa y sierra y turismo cultural. Cádiz es 
la provincia de los contrastes, el Cádiz que se ve y el que no se ve y tiene mucho que ofrecer.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué piensa hacer el Consejo de Gobierno para solucionar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 30 de mayo de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000769, Pregunta relativa a cadenas de hoteles pertenecientes a la Junta de Andalucía Villas 
de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángela María Mulas Belizón, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a 
cadenas de hoteles pertenecientes a la Junta de Andalucía Villas de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los  hoteles Villas de Andalucía están dispersos por la geografía andaluza y tienen cuentas deficitarias.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué previsión tiene el Consejo de Gobierno para la expansión de estas cadenas de hoteles?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Ángela María Mulas Belizón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000770, Pregunta relativa a ayudas satisfechas a la Casa de la Memoria de La Sauceda 
(Jimena)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura y Patrimonio Histórico
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Cultura y Patrimonio 
Histórico la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a ayudas satisfechas a la Casa de la 
Memoria de La Sauceda (Jimena).

PREGUNTA

¿Piensa mantener esa consejería las ayudas prestadas a la Casa de la Memoria Histórica de La Sauceda, 
sita en Jimena (Cádiz)?

Parlamento de Andalucía, 3 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000771, Pregunta relativa a puesta en servicio de las nuevas dependencias del SAE en la 
localidad de San Juan de Aznalfarache (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a 
puesta en servicio de las nuevas dependencias del SAE en la localidad de San Juan de Aznalfarache (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuáles son los plazos concretos para poner en servicio las nuevas dependencias del SAE en la localidad 
de San Juan de Aznalfarache?

¿Cuáles son los motivos del retraso acumulado durante varios años?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000772, Pregunta relativa a empresas inscritas en el registro de empresas con riesgo de 
amianto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa 
a empresas inscritas en el registro de empresas con riesgo de amianto.

PREGUNTAS

¿Qué empresas figuran como inscritas en el registro de entidades con riesgo por amianto en Andalucía?
¿Cuáles son los motivos de no tener disponibles los datos de registro de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000773, Pregunta relativa a violencia contra la infancia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección 
de la Infancia en Andalucía, relativa a violencia contra la infancia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La violencia contra la infancia es una realidad que tristemente está presente en nuestra sociedad. Existen 
diferentes tipos de violencias, como puede ser la física, la sexual o el acoso escolar.

Para hacer frente a esta lacra, no solo es importante la puesta en marcha de medidas paliativas, sino 
también el impulso de medidas y campañas de sensibilización y de concienciación a la sociedad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué campañas de sensibilización pública va a realizar la Consejería para que la sociedad sepa detectar 
los diferentes tipos de violencia contra la infancia?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000774, Pregunta relativa a medidas de actuación en la protección de la infancia de los 
colectivos más vulnerables

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales 
y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección 
de la Infancia en Andalucía, relativa a medidas de actuación en la protección de la infancia de los colectivos 
más vulnerables.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Actualmente, existen numerosos colectivos de infancia muy vulnerables, debido al sistema y a los pro-
blemas estructurales que presenta nuestra sociedad.

Niños y niñas migrantes, pertenecientes a instituciones, con discapacidad, gitanos, pertenecientes a fami-
lias numerosas y monoparentales con bajos niveles de renta y empleo se encuentran con serias dificultades 
para poder disfrutar de todos los servicios y oportunidades a los que tienen derecho.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas concretas y específicas va a desarrollar su consejería para paliar tan grave dificultad?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000775, Pregunta relativa a eliminación de línea en el CEIP Elio Antonio de Nebrija de Jerez 
(Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a eliminación de 
línea en el CEIP Elio Antonio de Nebrija de Jerez (Cádiz).

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar la Consejería ante la demanda de la comunidad educativa del CEIP Elio Antonio 
de Nebrija para el mantenimiento de las cuatro líneas de Educación Infantil?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000776, Pregunta relativa a polémica en torno a las instrucciones para conmemorar el Día 
de la Memoria Histórica en los centros educativos de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a polémica en torno 
a las instrucciones para conmemorar el Día de la Memoria Histórica en los centros educativos de Andalucía.

PREGUNTAS

¿Se enviaron unas instrucciones erróneas a los centros educativos de Andalucía para la celebración del 
Día de la Memoria Histórica, en las cuales se eliminaba la referencia legal al reconocimiento y homenaje a las 
víctimas de la dictadura y el golpe militar de 1936 y se denominaba a dicho día como «Día de la Memoria»?

¿Qué valoración hace la Consejería del envío de dichas instrucciones y de los plazos que se han dado 
a los centros educativos para organizar las actividades educativas correspondientes al Día de la Memoria 
Histórica?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000777, Pregunta relativa a administración electrónica y medidas TIC de apoyo a la Admi-
nistración pública

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a administración electrónica 
y medidas TIC de apoyo a la Administración pública.

PREGUNTA

¿Qué medidas y programas tiene contemplados su departamento desarrollar en el presente ejercicio para 
fomentar y mejorar los sistemas y tecnologías de la información y comunicación para el cumplimiento de las 
competencias de la Consejería?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Antonio Martín Iglesias.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000778, Pregunta relativa a ayudas y subvenciones a comunidades andaluzas en el exterior

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Martín Iglesias, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a ayudas y subvenciones a 
comunidades andaluzas en el exterior.

PREGUNTA

¿Qué previsiones tiene en materia de ayudas y subvenciones, para el ejercicio 2019, destinadas a las 
comunidades andaluzas en el exterior?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Antonio Martín Iglesias.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000779, Pregunta relativa a Proyecto CILIFO

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral en comisión relativa a Proyecto CILIFO.

PREGUNTA

¿Cuándo prevé la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la puesta en mar-
cha del Proyecto del Centro Ibérico para la Investigación y Lucha contra los Incendios Forestales (CILIFO)?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000780, Pregunta relativa a innovación en el sector agroalimentario

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez y Dña. Virginia Pérez Galindo, 
del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Ramón Carmona Sánchez y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular 
Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en comisión relativa a innovación en el sector 
agroalimentario.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sos-
tenible en materia de fomento de la innovación del sector agroalimentario andaluz?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez y 
Virginia Pérez Galindo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000781, Pregunta relativa a grado de cumplimiento de objetivos previstos en el Plan Anual 
de Política de Empleo para 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola y Dña. María Pilar Pintor Alonso, del 
G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola y Dña. María Pilar Pintor Alonso, del G.P. Popular Andaluz, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo, relativa a grado de cumplimiento de objetivos previstos en el Plan Anual de Política de Empleo 
para 2018.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el grado de cumplimiento de la Comunidad Autónoma de Andalucía en relación con los 
indicadores y objetivos previstos en el Plan Anual de Política de Empleo para 2018, acordados con las 
comunidades autónomas en el marco de la Conferencia Sectorial de Empleo y Asuntos Laborales, y qué 
consecuencias conlleva respecto de la asignación de fondos por parte del Ministerio de Empleo y Seguridad 
Social?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Erik Domínguez Guerola y 
María Pilar Pintor Alonso.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000782, Pregunta relativa a becas y ayudas a la formación

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Erik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Erik Domínguez Guerola, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a becas y ayudas a la formación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los expedientes pendientes del resolver en el área de la Formación Profesional para el Empleo, se 
contabilizan cerca de 30.000 relativos a becas y ayudas solicitadas por alumnos participantes en acciones 
de formación durante el periodo temporal 2010-2016.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones va a implementar la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para culminar 
la tramitación de los expedientes pendientes de resolver relacionados con becas y ayudas a desempleados 
participantes en cursos de formación?

Parlamento de Andalucía, 7 de junio de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Erik Domínguez Guerola.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000783, Pregunta relativa a promotores para el empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola y D. Juan Francisco Bueno Navarro, 
del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Erik Domínguez Guerola y D. Juan Francisco Bueno Navarro, del G.P. Popular Andaluz, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo, relativa a promotores para el empleo.

PREGUNTA

¿Cuál es la situación y el plan para con el colectivo de los «Promotores para el empleo en Andalucía»?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Popular Andaluz, 

Erik Domínguez Guerola y  
Juan Francisco Bueno Navarro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000784, Pregunta relativa a oferta de Formación Profesional Dual

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral en comisión relativa a oferta de Formación Profesional Dual.

PREGUNTA

¿Qué planes tienen la Consejería de Educación y Deporte para ampliar la oferta de Formación Profesional 
Dual?

Parlamento de Andalucía, 17 de mayo de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Miguel Ángel Ruiz Ortiz.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 68

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000785, Pregunta relativa a hospital de Estepona (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, D. José Luis Ruiz Espejo y D. Javier 
Carnero Sierra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, D. José Luis Ruiz Espejo y D. Javier Carnero Sierra, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud 
y Familias, relativa a hospital de Estepona (Málaga).

PREGUNTA

¿Cuáles son las causas de la paralización de la licitación del equipamiento sanitario del hospital de 
Estepona?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García, 
José Luis Ruiz Espejo y  

Javier Carnero Sierra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000787, Pregunta relativa a venta de patrimonio por parte de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez 
Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a venta de patrimonio por parte de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El presidente de la Junta de Andalucía se comprometió a que no haría falta compensar la pérdida de 
ingresos por la bajada del Impuesto de Sucesiones y Donaciones con la venta de patrimonio de la Adminis-
tración andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Consejo de Gobierno la intención de enajenarse de activos en el ejercicio 2019? ¿De qué 
activos se trataría?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000788, Pregunta relativa a contratos de Navantia

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a contratos de Navantia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular ha afirmado en este Parlamento que el Gobierno de España 
pone en riesgo un contrato de 16.400 millones de Navantia con EE.UU. por la retirada temporal de la fragata 
Méndez Núñez del grupo de combate encabezado por el portaaviones Abraham Lincoln.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la posición del Consejo de Gobierno sobre el posible riesgo para los contratos de Navantia?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000789, Pregunta relativa a ampliación de la zona franca de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Verónica Pérez 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a ampliación de la zona franca de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó recientemente una orden del Ministerio de Hacienda por la 
que autoriza la ampliación de la zona franca de Sevilla.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué repercusión tendrá para Andalucía la ampliación de la zona franca de Sevilla y cuáles serán las 
implicaciones en materia industrial y de empleo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y 
Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000790, Pregunta relativa a despoblación

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y Dña. María de las Mercedes 
Gámez García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a despoblación.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a tomar el Consejo de Gobierno frente al reto de la despoblación desde el ámbito local?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y  
María de las Mercedes Gámez García.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 73

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000791, Pregunta relativa a oficina contra el fraude fiscal y la corrupción

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a oficina contra el fraude fiscal 
y la corrupción.

PREGUNTA

¿En qué estado administrativo se encuentra la creación de la Oficina contra el Fraude Fiscal y la Corrup-
ción y cuándo se prevé su puesta en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Javier Carnero Sierra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000792, Pregunta relativa a Servicio de Prevención de Riesgos Laborales en Justicia

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Carmelo Gómez Domín-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Carmelo Gómez Domínguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a Servicio de Prevención de 
Riesgos Laborales en Justicia.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno aumentar los técnicos en Prevención de Riesgos Laborales tras la 
reestructuración del Gobierno y la inclusión de Justicia en la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia 
y Administración Local?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Carmelo Gómez Domínguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000793, Pregunta relativa a turismo accesible

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Antonio Ramírez de Arella-
no López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Sonia Gaya Sánchez y D. Antonio Ramírez de Arellano López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a turismo accesible.

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Consejo de Gobierno para garantizar un turismo accesible e 
inclusivo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Sonia Gaya Sánchez y 
Antonio Ramírez de Arellano López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000794, Pregunta relativa a CEIP Francisco de Goya, Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Noemí Cruz Martínez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a CEIP Francisco de Goya, Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo por el que la Delegación Territorial de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía 
en Almería ha previsto el cierre de una unidad del CEIP Francisco de Goya?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000795, Pregunta relativa a licitación del proyecto de construcción del nuevo colegio de 
Huércal-Overa (Almería)

Formulada por los Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Teresa Jiménez Víl-
chez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero, Dña. María Teresa Jiménez Vílchez y D. Rodrigo Sán-
chez Haro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Educación y Deporte, relativa a licitación del proyecto de construcción del nuevo colegio de 
Huércal-Overa (Almería).

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentra el expediente de licitación del proyecto de construcción del nuevo colegio 
de Huércal-Overa?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero, 
María Teresa Jiménez Vílchez y  

Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000796, Pregunta relativa a IES La Campiña, de Beas (Huelva)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a IES La Campiña, de Beas (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La AMPA Zenobia Camprubí del IES La Campiña, de Beas (Huelva) ha lamentado que la Junta de Anda-
lucía «fulmine» el proyecto de Educación Dual para la Dependencia que tenía previsto impartir el próximo 
curso, ya que la Junta de Andalucía, según informa el AMPA, ha denegado a este instituto la autorización 
para impartir un Ciclo Formativo de Grado Medio de Formación Profesional Dual de Atención a Personas 
en Situación de Dependencia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía impulsar el proyecto de 
Educación Dual para la Dependencia que tenía previsto impartir el próximo curso? De no tenerlo previsto, 
¿cuáles son los motivos?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000797, Pregunta relativa a lengua de signos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Soledad Pérez Rodrí-
guez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre la Discapacidad en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Márquez Romero y Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre la Discapacidad 
en Andalucía, relativa a lengua de signos.

PREGUNTA

¿Cuántas licitaciones ha autorizado la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía desde 
inicio de 2019 para la adjudicación del servicio de monitores e intérpretes de lengua de signos?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero y  
María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000798, Pregunta relativa a infraestructuras educativas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a infraestructuras educativas.

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones prioritarias que tiene previstas la Consejería de Educación y Deporte en 
materia de infraestructuras educativas por cada provincia?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000799, Pregunta relativa a infraestructuras educativas en Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a infraestructuras educativas en Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tras conocerse el proyecto de ley de presupuestos que el Gobierno de Andalucía ha enviado al Parlamento 
de Andalucía para su debate y votación, sabemos que la Consejería de Educación y Deporte tiene previsto 
destinar 3,9 millones de euros a la Agencia Pública de Educación Andaluza (APAE) en la provincia de Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿En qué se va a emplear dicho presupuesto? ¿Cuáles serán las actuaciones prioritarias del Gobierno de 
Andalucía respecto a la inversión en infraestructuras educativas en la provincia de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000800, Pregunta relativa a subvenciones a ayuntamientos para instalaciones deportivas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a subvenciones a ayuntamientos para 
instalaciones deportivas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una vez conocido el proyecto de ley de presupuestos de la Junta de Andalucía en materia de educación 
y deporte, detectamos un recorte en cuanto a las transferencias de la Consejería de Educación y Deporte a 
los ayuntamientos para instalaciones deportivas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿A qué se debe dicho recorte? ¿Tiene pensado el Gobierno de Andalucía a través de la Consejería de 
Educación y Deporte seguir apostando por la creación de nuevas infraestructuras deportivas en núcleos rurales?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000801, Pregunta relativa a bonificación de enseñanzas artísticas superiores de arte 
dramático

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a bonificación de enseñanzas artísticas 
superiores de arte dramático.

PREGUNTA

¿Tiene contemplado la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía la bonificación de 
las enseñanzas artísticas superiores de arte dramático?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000802, Pregunta relativa a educación sexual en las aulas andaluzas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada 
y Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Márquez Romero, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y Dña. María de los 
Ángeles Férriz Gómez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a educación sexual en las aulas andaluzas.

PREGUNTA

¿Cuáles son las políticas del Gobierno andaluz en materia de educación sexual en las aulas de los cen-
tros públicos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María Márquez Romero, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y  

María de los Ángeles Férriz Gómez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000803, Pregunta relativa a situación del personal no funcionario adscrito a las agencias y 
otros organismos dependientes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a situación del personal no funcionario adscrito a las agencias y otros 
organismos dependientes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo despedir o llevar a cabo una 
reordenación del personal no funcionario dependiente de las agencias y organismos adscritos a este depar-
tamento?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000804, Pregunta relativa a personal laboral

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a personal laboral.

PREGUNTA

¿Tiene previsto la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo despedir a personal laboral de 
la agencia o de algún ente instrumental?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000805, Pregunta relativa a plan de choque

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. María Márquez Romero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a plan de choque.

PREGUNTA

¿A cuánto ascienden los recursos destinados a la contratación de personal interino por acumulación de 
tareas (plan de choque) en los servicios centrales para 2019?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
María Márquez Romero.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 88

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000806, Pregunta relativa a igualdad salarial entre hombres y mujeres

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. María Márquez Romero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. María Márquez Romero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a igualdad salarial entre hombres y mujeres.

PREGUNTA

¿Qué presupuestos y qué programas está desarrollando, o tiene previsto impulsar, la Consejería de 
Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para garantizar la igualdad salarial entre mujeres y hombres?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
María Márquez Romero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000807, Pregunta relativa a conciliación laboral y familiar

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a conciliación laboral y familiar.

PREGUNTA

¿A cuánto asciende el presupuesto destinado a políticas de conciliación laboral y familiar en el ámbito de 
la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y 
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000808, Pregunta relativa a tarifa plana

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Antonio Ramírez de Arellano Ló-
pez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Antonio Ramírez de Arellano López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la conse-
jera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a tarifa plana.

PREGUNTA

¿En qué fecha tiene previsto la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo publicar la convoca-
toria de la llamada «tarifa plana», dentro del programa de estímulo a la creación y consolidación de empleo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y  
Antonio Ramírez de Arellano López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000809, Pregunta relativa a trabajo autónomo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Antonio Ramírez de Arellano López 
y D. José Gregorio Fiscal López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro, D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. José Gregorio 
Fiscal López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a trabajo autónomo.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno aprobar una línea de medidas para la consolidación del trabajo 
autónomo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro, 
Antonio Ramírez de Arellano López y  

José Gregorio Fiscal López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000810, Pregunta relativa a Andalucía Emprende

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Juan José Martín Arcos, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a Andalucía Emprende.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está llevando a cabo la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para 
la equiparación salarial en Andalucía Emprende?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000811, Pregunta relativa a Políticas Activas de Empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Juan José Martín Arcos, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a Políticas Activas de Empleo.

PREGUNTA

¿Qué nuevos programas y proyectos, diferentes a los realizados o previstos en 2018, ha puesto en 
marcha la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo en el año 2019, dentro del marco de las 
políticas activas de empleo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro y  
Juan José Martín Arcos.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 94

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000812, Pregunta relativa a informe de autorización para encender fuego por parte de la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Araceli Maese Villacampa, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Araceli Maese Villacampa, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a informe de autorización para 
encender fuego por parte de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 2 de junio, la delegada provincial en Granada de la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible participaba en un encuentro con ganaderos que incluía una comida campera, 
cocinada con fuego, en cuya elaboración participa de forma activa, según se refleja en fotografías colgadas 
en redes sociales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Tenía este encuentro, o la propia delegada, autorización para encender fuego en el monte en periodo 
de máximo riesgo de incendios y cuando se prohíbe expresamente? ¿Ha abierto, o piensa abrir la Conseje-
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ría algún tipo de expediente sancionador? ¿Ve el Gobierno correcta la actitud de su delegada provincial de 
encender fuego en el monte, incumpliendo la prohibición expresa en este sentido, por estar en periodo de 
máximo riesgo de incendios forestales?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
Araceli Maese Villacampa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000813, Pregunta relativa a incremento de ayudas a la primera instalación de jóvenes en la 
agricultura

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Noemí Cruz Martínez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a incremento de ayudas a la 
primera instalación de jóvenes en la agricultura.

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno andaluz incrementar las ayudas a la primera instalación de jóvenes en la 
agricultura, tal y como han solicitado las asociaciones agrarias ASAJA y COAG?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000814, Pregunta relativa a Proyecto LIFE IBERLINCE II

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Manuela Serrano Reyes, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a Proyecto LIFE IBERLINCE II.

PREGUNTA

¿Tiene conocimiento el Gobierno andaluz de cuál ha sido la resolución de la Comisión Europea sobre el 
Proyecto LIFE IBERLINCE II, presentado por la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000815, Pregunta relativa a riesgo de incendio por 44 vertederos en la comunidad autóno-
ma andaluza

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Jesús María Ruiz García, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y D. Jesús María Ruiz García, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a riesgo de incendio por 44 
vertederos en la comunidad autónoma andaluza.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno andaluz ante el informe de la Fiscalía General del Estado 
alertando de grave riesgo de incendio en 44 vertederos de la Comunidad Autónoma?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y  
Jesús María Ruiz García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000816, Pregunta relativa a datos de exportaciones por vía marítima en Andalucía 2018 y 
previsiones 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López Gar-
cía, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Felipe López García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a datos de exportaciones por vía marítima en 
Andalucía 2018 y previsiones 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2018 se batió un record de exportaciones andaluzas por vía marítima, aun estando pendiente 
de conocer los datos del último trimestre de dicho ejercicio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el dato oficial de las exportaciones andaluzas por vía marítima en el año 2018 y qué pre-
visiones tiene el Consejo de Gobierno para el año 2019?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Felipe López García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000817, Pregunta relativa a contrato-programa de la Radio y Televisión andaluza

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a contrato-programa de la Radio y Televisión andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El actual contrato-programa de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA, cuya vigencia es para el trie-
nio 2017-2019, garantizó la estabilidad del ente audiovisual, así como la prestación de servicios de calidad 
y utilidad de la sociedad andaluza

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles van a ser las líneas de actuación en materia de Radio y Televisión en Andalucía, en concreto 
para el contrato-programa, cuando finalice la vigencia del actual?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y  
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000818, Pregunta relativa a aplazamiento de la Comisión de Presidencia, Administración 
Pública e Interior del día 19 de junio de 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a aplazamiento de la Comisión de Presidencia, Admi-
nistración Pública e Interior del día 19 de junio de 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 23 de mayo de 2019 conocimos que el Sr. consejero de la Presidencia, Administración 
Pública e Interior de la Junta de Andalucía no podrá asistir a la sesión ordinaria de su comisión del próximo 
día 19 de junio de 2019, sin concretar más detalles que un «viaje internacional de altísima importancia».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los motivos por los que no asistirá el señor consejero de la Presidencia, Administración 
Pública e Interior de la Junta de Andalucía a la comisión ordinaria que estaba prevista para el día 19 de 
junio de 2019, y que finalmente se ha pospuesto al día 25 del mismo mes?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000819, Pregunta relativa a grupo de trabajo para minimizar el brexit

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Felipe López García 
y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Felipe López García y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a grupo de trabajo 
para minimizar el brexit.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A principios de marzo de 2019, se anunció por parte de la Junta de Andalucía la creación de un grupo 
de trabajo, liderado por la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, que analizaría las 
consecuencias, tanto económicas como sociales, que tendrá el brexit para nuestra comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Consejería de Presidencia, Administración Pública e Interior 
respecto al grupo de trabajo anunciado hace más de tres meses para minimizar los efectos del brexit en 
nuestra comunidad?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Felipe López García y  

Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000821, Pregunta relativa a actuaciones del secretario general de Acción Exterior de la 
Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier 
Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a actuaciones del secretario 
general de Acción Exterior de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En virtud del Decreto 460/2019, de 30 de abril, de la Junta de Andalucía se dispuso el nombramiento del 
actual secretario general de Acción Exterior de la Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el actual secretario general de Acción Exterior durante su primer 
mes en el cargo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000822, Pregunta relativa a normativa reguladora de las policías locales en Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al conse-
jero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a normativa reguladora de las policías locales en 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El anterior ejecutivo andaluz inició los trámites de una norma que derogaría la actual Ley 13/2001, de 11 
de diciembre, de Coordinación de Policías Locales, dando una nueva regulación a la misma materia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía modificar la normativa reguladora de 
las policías locales en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y  
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000823, Pregunta relativa a previsiones de convocatoria de empleo público

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier 
Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a previsiones de 
convocatoria de empleo público.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente hemos conocido que la Junta acordó la convocatoria de 2.786 plazas de empleo público, 
correspondiente a las ofertas de 2017, 2018 y 2019.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué calendario tiene previsto el Consejo de Gobierno para los procesos selectivos de las citadas plazas 
anunciadas?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000824, Pregunta relativa a actuaciones del Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía 
sobre el archivo de la causa Idea

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Juan José Martín 
Arcos y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Juan José Martín Arcos y D. Francisco Javier 
Conejo Rueda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a actuaciones 
del Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía sobre el archivo de la causa Idea.

PREGUNTA

¿Ha realizado el Consejo de Gobierno, a través del consejero de la Presidencia, Administración Pública 
e Interior de la Junta de Andalucía, indicaciones al Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía para que 
recurran el archivo acordado respecto a la causa Idea?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez, 
Juan José Martín Arcos y  

Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000825, Pregunta relativa a convocatoria de subvenciones a Proyectos I+D+I para universi-
dades y entidades públicas de investigación

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen García Bueno, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Economía, Conoci-
miento, Empresas y Universidad la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Economía, 
Conocimiento, Empresas y Universidad, relativa a convocatoria de subvenciones a Proyectos I+D+I para 
universidades y entidades públicas de investigación.

PREGUNTAS

¿En qué situación se encuentra el proceso derivado da la convocatoria efectuada mediante Resolución 
de 10 de octubre de 2018, de la Secretaría General de Universidades, Investigación y Tecnología, por la 
que se aprueba la convocatoria para el año 2018 del procedimiento de concesión de ayudas a proyectos 
de I+D+i, en régimen de concurrencia competitiva, destinadas a las universidades y entidades públicas de 
investigación calificadas como Agentes del Sistema Andaluz del Conocimiento, en el ámbito del Plan Andaluz 
de Investigación, Desarrollo e Innovación (PAIDI 2020)?

¿Tiene intención la Consejería de volver a un plan de convocatorias anuales?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María del Carmen García Bueno.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000826, Pregunta relativa a mejora de los sistemas audiovisuales y de grabación audio-
vídeo de las salas de vistas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a mejora 
de los sistemas audiovisuales y de grabación audio-vídeo de las salas de vistas.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo por parte de la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia 
y Administración Local para mejorar los sistemas audiovisuales y de grabación audio-vídeo de las salas de 
vistas de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 108 XI LEGISLATURA 26 de junio de 2019

Pág. 109

B
O

PA
_1

1_
10

8

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000827, Pregunta relativa a medidas encaminadas a la transparencia

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a medidas encaminadas a la transparencia.

PREGUNTA

¿Qué medidas y actuaciones está poniendo en marcha esta consejería para el impulso y gestión de 
las nuevas tecnologías aplicadas al gobierno abierto, la transparencia y la gestión del portal de la Junta de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000828, Pregunta relativa a acción exterior de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a acción exterior de la Junta de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué medidas y actuaciones está llevando a cabo esta consejería en materia de coordinación de la acción 
exterior de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000829, Pregunta relativa a integración de España en la Unión Europea

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, 
del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Concepción González Insúa y D. Enrique Moreno Madueño, del G.P. Ciudadanos, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa a integración de España en la Unión Europea.

PREGUNTA

¿Qué medidas y actuaciones está llevando a cabo esta consejería en materia de actuaciones derivadas 
de la integración de España en la Unión Europea?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Concepción González Insúa y 
Enrique Moreno Madueño.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000830, Pregunta relativa a colegios públicos rurales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz  y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz  y D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciu-
dadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación 
y Deporte, relativa a colegios públicos rurales.

PREGUNTA

¿Qué plan tiene la Consejería de Educación y Deporte en relación a los Colegios Públicos Rurales de 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María del Mar Sánchez Muñoz y 
Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000831, Pregunta relativa a modificación del currículum de primaria, secundaria y bachillerato

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz  y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Mar Sánchez Muñoz  y D. Francisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciu-
dadanos,  con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación 
y Deporte, relativa a modificación del currículum de primaria, secundaria y bachillerato.

PREGUNTA

¿Cuál es el alcance de la modificación de los currículos de primaria, secundaria y bachillerato prevista 
por esta Consejería de Educación y Deporte?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

María del Mar Sánchez Muñoz y 
Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000832, Pregunta relativa a formación para el empleo CIO Mijas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a formación para el empleo CIO Mijas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Centro de Formación Integral de las Industrias de Ocio de Mijas (CIO Mijas) continúa sin actividad 
formativa desde que cerrara sus puertas, a finales de 2014, pese a que fue construido con fondos europeos, 
por más de 40 millones de euros, con el objetivo de convertirse en un referente en la formación turística y 
hostelera en España y Europa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se plantea la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo para que pueda 
reanudarse la actividad formativa en el CIO Mijas?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Carlos Hernández White y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000833, Pregunta relativa a rediseño de la Formación Profesional para el Empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y 
D. Javier Pareja de Vega, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Carlos Hernández White y D. Javier Pareja de Vega, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a rediseño de la Formación Profesional 
para el Empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las prioridades que se ha marcado la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo en 
esta nueva legislatura es la reactivación de la formación profesional para el empleo, con el diseño de una 
oferta formativa que dé cobertura a las necesidades tanto de las personas trabajadoras como de las empresas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas se están poniendo en marcha para el rediseño de la oferta de Formación Profesional para 
el Empleo en Andalucía de modo que se adecue a las necesidades de cualificación y a las demandas del 
mercado de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Carlos Hernández White y  

Javier Pareja de Vega.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000834, Pregunta relativa a subvenciones en materia de turismo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a sub-
venciones en materia de turismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la comisión celebrada el pasado 4 de junio, relativa a los presupuestos de la Consejería de Turismo, 
Regeneración, Justicia y Administración Local, se anunciaron próximas convocatorias de subvenciones en 
materia de turismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las convocatorias de subvenciones que tienen prevista su publicación para este mes de junio?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000835, Pregunta relativa a transparencia de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a trans-
parencia de la Junta de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo por parte de la Consejería para mejorar la transparencia en 
la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000836, Pregunta relativa a tarjeta turística cultural

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a tarjeta 
turística cultural.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se están llevando a cabo por parte de la Consejería para la creación de la tarjeta 
turística cultural?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-000837, Pregunta relativa a formación en materia de turismo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo 
Reinaldos, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 12 de junio de 2019
Orden de publicación de 14 de junio de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio y Dña. María Teresa Pardo Reinaldos, del 
G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a for-
mación en materia de turismo.

PREGUNTA

¿Qué formación en materia de turismo se va a impartir desde la Consejería de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración?

Parlamento de Andalucía, 10 de junio de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio y 

María Teresa Pardo Reinaldos.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

JUNTA ELECTORAL DE ANDALUCÍA

Acuerdo de 24 de junio de 2019, de constitución de la Junta Electoral de Andalucía

Orden de publicación de 24 de junio de 2019

CONSTITUCIÓN DE LA JUNTA ELECTORAL DE ANDALUCÍA

El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 474/2019, de 28 de mayo (BOJA Nº 103, 
de 31 de mayo de 2019), procedió al nombramiento de los miembros integrantes de la Junta Electoral de 
Andalucía.

A tenor de lo dispuesto en el artículo 8.4 de la Ley 1/1986, de 2 de enero, Electoral de Andalucía, se ha 
procedido a la constitución de la Junta Electoral de Andalucía.

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 18.6 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen 
Electoral General, se resuelve declarar y publicar, para general conocimiento, que:

En la sede del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 24 de junio de 2019, se constituyó 
la Junta Electoral de Andalucía, con la siguiente composición:

PresIdente:
Don José Santos Gómez

VIcePresIdente:
Don Eduardo Hinojosa Martínez

Vocales:
Doña María del Mar Jiménez Morera
Don Carlos García de la Rosa
Don Miguel Azpitarte Sánchez
Don José Calvo González
Doña Miryam Rodríguez-Izquierdo Serrano

secretarIo:
Don Vicente Perea Florencio, Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía.

Lo que se publica para general conocimiento.

Sevilla, 24 de junio de 2019. 
El secretario de la Junta Electoral de Andalucía, 

Vicente Perea Florencio.
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